

15.01.2021 – 15:44 Uhr

Einladung zur Neujahrsmedienkonferenz



Neujahrsmedienkonferenz

Donnerstag, 28. Januar 2021 um 10 Uhr per Visiokonferenz

EINLADUNG

Sehr geehrte Medienschaffende

Drastischer Rückgang des Flugverkehrs, Gesundheitsmassnahmen, Fracht im Dienste des Gesundheitsschutzes: 2020 war ein aussergewöhnliches Jahr für den EuroAirport.

Zu Beginn des neuen Jahres nutzen wir die Gelegenheit, einen Schritt zurückzutreten und eine erste Bilanz der Aktivitäten des Flughafens Basel-Mulhouse nach diesem besonderen Jahr zu ziehen.

Gerne laden wir Sie zu unserer **Neujahrsmedienkonferenz 2021** ein, die am

Donnerstag, 28. Januar 2021, 10.00 bis 11.00 Uhr, stattfinden wird.

Aufgrund der derzeitigen Lage und um Gesundheitsrisiken zu minimieren, wird der Anlass per **Videokonferenz** durchgeführt.

Sie erhalten nach Ihrer Anmeldung einen persönlichen Link und eine Anleitung zum weiteren Vorgehen.

Bitte melden Sie sich bis **Donnerstag, 21. Januar 2021**, per E-Mail an: media@euroairport.com.

Wir benötigen die folgenden Angaben: Vorname, Nachname, Medien, Telefonnummer und E-Mail-Adresse sowie die gewünschte Sprache für die Pressekonferenz: Französisch oder Deutsch.

In der Hoffnung, Sie bei dieser Gelegenheit anzutreffen, wünschen wir Ihnen ein schönes Wochenende und stehen Ihnen bei Fragen gerne zur Verfügung. Bis dahin, passen Sie auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüsse

Kommunikation und Public Affairs

EuroAirport

Kontakt

Claire FREUDENBERGER

Verantwortliche Externe Kommunikation

Telefon: +41 (0)61 325 75 09

E-Mail: media@euroairport.com

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel
Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Sain-Louis Cedex

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100075401/100863322> abgerufen werden.